

Wählt Kleinparteien!

Für eine gerechtere Demokratie!

Die Großen Parteien versprechen Dinge, die sie häufig nicht halten, agieren im Sinne von Reichen und Großen Konzernen und lassen sich zum Dank von diesen mit Großspenden oder Reisen beschenken. Themen wie Bildung, Integration und Umweltschutz kommen zu kurz und der Inflation wird mit der Gießkanne begegnet.

Damit sich endlich etwas positiv ändert, **BITTE** wählen Sie Kleinparteien!

Kleinparteien zu wählen wird weder die eine, noch die andere Partei stärken, sondern nur die Partei, die Sie gewählt haben! Diese bekommt mehr Geld pro Stimme und, wenn jeder aufhören würde zu denken, Klein zu wählen bringt nichts, sogar Sitze und die Möglichkeit, etwas zu verändern! Themen Aufmerksamkeit zu geben, die keine der Großen Parteien wagen würde anzusprechen.

Hier einige mögliche Parteien, die Sie sich mal anschauen könnten:



Es gibt noch so viele weitere Parteien, die zur Europa- und Bundestagswahl antreten und wählbar sind! Unter anderem „Die Urbane. Eine HipHop Partei“ (du.), „Bürgerbewegung für Fortschritt und Wandel“, „Team Todenhöfer – Die Gerechtigkeitspartei“, „Piratenpartei Deutschland“, „Partei für schulmedizinische Verjüngungsforschung“ und viele Mehr.

Informieren Sie sich mit dem Wahl-o-mat oder bei der Bundeszentrale für politische Bildung (bpb.de) über alle möglichen Parteien und finden Sie die für sich passende! Natürlich kostet dies etwas Zeit, aber es ist für Ihre und die Zukunft Ihrer Kinder und Enkel wichtig, dass Sie Vertreter Ihrer Ansichten wählen, die auch die Zukunft gestalten können!

Sollte die von Ihnen gewählte Partei in Ihrem Wahlkreis nicht wählbar sein, fragen Sie bei der Partei am Besten direkt, wie Sie diese wählen können.



Website für mehr Infos

Dieses Plakat entstand nicht durch eine bestimmte Partei, sondern durch eine Privatperson. Es dient zur Aufklärung der Wähler über Kleinparteien und darf von anderen Parteien NICHT zum Wahlkampf dieser genutzt werden.